



Infos für Veranstalter

Allgemein

Die Konzerte sind für uns mehr als nur Wiedergabe von Gospels - wir verstehen sie auch als eine Art von Verkündigung durch (Kirchen-)Musik. Kurze Moderations-Blöcke in unserem Programm führen die Zuhörenden zu einigen Hintergründen und Inhalten der Songs.

Technik

Wir singen ohne Mikros - dementsprechend hält sich der technische Aufwand für ein Konzert mit Gospel Express sehr in Grenzen.

Fürs Piano brauchen wir eine Steckdose, für die Scheinwerfer eine oder zwei im hinteren Teil der Kirche oder auf der Empore.

Falls Podeste vorhanden sind, nutzen wir sie gerne - und helfen auch beim Aufstellen: Wir sind so wenige, dass keine große Bühne aufgebaut werden muss.

Finanzen

Um die Unkosten unserer Non-Profit-Gruppe zu decken, bieten wir zwei Varianten an:

Variante 1 - Konzert mit Eintritt, € 12.-/8.- (ermäßigt)

Kinder bis 14 Jahren sind frei – um Familien, Konfirmanden und Firmlingen entgegenzukommen. Wenn die Einnahmen € 500,- übersteigen, bleiben 20% vom Gesamterlös in der Gemeinde, das ist ab etwa 70 zahlenden Besuchern der Fall.

Wichtig: Für die Gemeinde besteht kein finanzielles Risiko, wohl aber die Chance, durch eine gutbesuchte Veranstaltung etwas für die Gemeindefinanzen zu tun.

Variante 2 - Festpreis, derzeit € 1200,-

Falls Sie Eintritt verlangen möchten, bleiben die gesamten Konzerteinnahmen in der Gemeinde. Hinweis: Unsere Eintritts-Regelungen haben sich im Lauf der Jahre sehr bewährt, Sie können sich ggf gerne daran orientieren.

GEMA

Normalerweise kümmert sich der Veranstalter um die GEMA-Meldung, da nur so bestehende Pauschalverträge (z.B. der evangelischen Kirche) genutzt werden können. Die dazu notwendigen Informationen (Setlist) stellen wir selbstverständlich zur Verfügung. Alternativ können wir uns auch um die GEMA-Meldung kümmern, müssen dann aber die entstehenden Kosten bei der Berechnung der Gesamteinnahmen berücksichtigen..

Werbung

Wir schicken Ihnen das gewünschte Material (Plakate, Handzettel, Zeitungsankündigungen, Fotos) gerne kostenfrei zu.

Einige Elemente finden Sie auf unserer Homepage www.gospel-express.de

Ansonsten

Gerne hätten wir einen Raum zum Einsingen und evtl. auch zum Übernachten, zB im Gemeindehaus. Nach Möglichkeit nutzen wir auch die Gemeindeküche: Wir sind alle in unseren Gemeinden ehrenamtlich aktiv und verlassen alles selbstverständlich ordentlich. Hilfreich ist, wenn jemand vor Ort ein halbe Stunde vor Konzertbeginn das Kassengeschäft übernehmen kann.